

AVISO LEGAL

Última actualización: 02 de enero de 2026

1. DATOS IDENTIFICATIVOS

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSI-CE), se informa a los usuarios que el titular del sitio web **theteacherstotebag.com** es:

- **Denominación social/Nombre:** Ainhoa Rincón Fernández
- **NIF:** 20492097V
- **Domicilio social:** Avenida Pérez Galdós 12, Oficina V31, Castellón (España).
- **Email de contacto:** info@theteacherstotebag.com

2. OBJETO Y ACEPTACIÓN

El presente Aviso Legal regula el acceso y utilización de la página web **theteacherstotebag.com** (en adelante, el "Sitio Web"), que Ainhoa Rincón Fernández pone a disposición de los usuarios de Internet.

El acceso al Sitio Web implica la aceptación sin reservas de las presentes condiciones generales de uso. Si el usuario no estuviera de acuerdo con estas condiciones, deberá abstenerse de utilizar la página.

El acceso al Sitio Web es gratuito, salvo en lo relativo al coste de la conexión a través de la red de telecomunicaciones suministrada por el proveedor de acceso contratado por los usuarios. Los servicios de venta de productos se regirán por sus propias **Condiciones Generales de Contratación**.

3. USO CORRECTO DEL SITIO WEB

El Usuario se compromete a utilizar el Sitio Web, sus contenidos y servicios de conformidad con la Ley, el presente Aviso Legal, las buenas costumbres y el orden público. Del mismo modo, el Usuario se obliga a no utilizar el Sitio Web con fines o efectos ilícitos o contrarios al contenido del presente Aviso Legal, lesivos de los intereses o derechos de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar o deteriorar el Sitio Web o sus servicios, o impedir un normal disfrute del Sitio Web por otros Usuarios.

Asimismo, el Usuario se compromete expresamente a no destruir, alterar, inutilizar o, de cualquier otra forma, dañar los datos, programas o documentos electrónicos y demás que se encuentren en el Sitio Web de Ainhoa Rincón Fernández.

4. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

Todos los contenidos del Sitio Web, entendiendo por estos a título meramente enunciativo, los textos, fotografías, gráficos, imágenes, iconos, tecnología, software, links y demás contenidos audiovisuales o sonoros, así como su diseño gráfico y códigos fuente, son propiedad intelectual de **Ainhoa Rincón Fernández** o de terceros, sin que puedan entenderse cedidos al Usuario ninguno de los derechos de explotación reconocidos por la normativa vigente en materia de propiedad intelectual sobre los mismos, salvo aquellos que resulten estrictamente necesarios para el uso del Sitio Web.

Las marcas, nombres comerciales o signos distintivos son titularidad de Ainhoa Rincón Fernández o terceros, sin que pueda entenderse que el acceso al Sitio Web atribuya ningún derecho sobre las citadas marcas, nombres comerciales y/o signos distintivos.

5. EXCLUSIÓN DE GARANTÍAS Y RESPONSABILIDAD

Ainhoa Rincón Fernández no garantiza la disponibilidad y continuidad del funcionamiento del Sitio Web. En la medida de lo posible, se advertirá previamente de las interrupciones en el funcionamiento del Sitio Web.

Ainhoa Rincón Fernández excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la falta de disponibilidad o de continuidad del funcionamiento del Sitio Web, o a la defraudación de la utilidad que los usuarios hubieren podido atribuir al Sitio Web.

El contenido del Sitio Web es de carácter general y tiene una finalidad meramente informativa y comercial, sin que se garantice plenamente el acceso a todos los contenidos, ni su exhaustividad, corrección, vigencia o actualidad, ni su idoneidad o utilidad para un objetivo específico.

6. MODIFICACIONES

Ainhoa Rincón Fernández se reserva el derecho de efectuar sin previo aviso las modificaciones que considere oportunas en su Sitio Web, pudiendo cambiar, suprimir o añadir tanto los contenidos y servicios que se presten a través de la misma como la forma en la que éstos aparezcan presentados o localizados en su portal.

7. ENLACES (LINKS)

El Sitio Web puede contener enlaces a otras páginas web. Ainhoa Rincón Fernández no asume responsabilidad alguna por el contenido, informaciones o servicios que pudieran aparecer en dichos sitios, que tendrán exclusivamente carácter informativo y que en ningún caso implican relación alguna entre Ainhoa Rincón Fernández y las personas o entidades titulares de tales contenidos o titulares de los sitios donde se encuentren.

8. LEGISLACIÓN APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Las presentes condiciones se regirán por la legislación española vigente.

Para la resolución de cualquier controversia que pudiera derivarse del acceso al Sitio Web o del uso de los servicios:

- **Si el Usuario es un consumidor** (persona física que actúa ajena a una actividad comercial o profesional), las partes se someten a los Juzgados y Tribunales del domicilio del Usuario.
- **Si el Usuario es una empresa o profesional**, las partes renuncian expresamente a cualquier otro fuero y se someten a los Juzgados y Tribunales de la ciudad de **Castellón**.